
ATA DAEP 18/05/2015 

 

- Não houve reunião com a Adriana 

- Reunião do DCE: implantação de uma câmera no porão 

- Juninão: 20/06 talvez possa mudar 

              Local: Bellavi, Dom Mingote ( a decidir ) 

- Rifa: Sarah começou a passar pegando o dinheiro com os professores 

- Comissão Colegiado foi formada 

- Copa DEP: possivel parceria com a LUVE 

                  Fazer contrato de parceria  

                  Para marcar o ginásio precisa esperar o próximo período 

- Apresentação da proposta da comissão de ensino: Documento a ser 

apresentado para os professores 

- Site DAEP pronto 

 

 

 

 


